

Zwei mit fraglicher Vergangenheit – Humala und García vor Stichwahl in Peru

Ausgabe 383 - Mai 2006

21 Artikel aus dieser Ausgabe vorhanden.

EDITORIAL

Freiheit für Víctor Polay Der Traum vom bewaffneten Kampf ist aus Lateinamerika. Fast überall, wo er aufgenommen wurde, endete er in einem blutigen und grausamen Bürgerkrieg. Um eine Revolution wie auf Kuba zu verhindern, rüsteten die USA nationale Armeen auf und finanzierten auf direktem ...

EL SALVADOR

- **Alles neu macht der Mai**
Bei den Kommunal- und Parlamentswahlen verlieren vor allem die kleineren Parteien
- **Erdöldiplomatie ohne Zentralregierung**
Venezuela unterzeichnet Erdölabkommen mit linken Stadtregierungen in El Salvado

BELIZE

- **Land aus Wasser, Licht und Transparenz**
In Belize zählt Freiheit mehr als Geld

ARGENTINIEN

- **Staatlich verordnete Erinnerung**
Verschwundene Gedenken an die Opfer der Militärdiktatur anlässlich des 30. Jahrestages des Putsches
- **"McCastells" macht Appetit und provoziert**
Armenküche in Nobelviertel droht bereits nach einem Monat die Schließung

BOLIVIEN

- **Mehr als leere Worte**
Bolivians neuer Wasserminister sorgt auf dem 4. Weltwasserforum für Furore

BRASIL IEN

- **Leserbrief**
Zum Artikel "Pulsierende Aorta der Umweltzerstörung", LN 382

- **Die neuen Knechte**
Über die Arbeitsbedingungen im südbrasilianischen Tabakanbau

PERU

- **Harte Strafen für die Rebellion**
Die Führungsspitze der MRTA bezahlt den Traum von der sozialen Revolution mit langjährigen Haftstrafen
- **Nationalisten auf dem Vormarsch**
Ollanta Humala gewinnt erste Runde der peruanischen Präsidentschaftswahlen

ECUADOR

- **Öl gegen Freihandel**
Ein reformiertes Erdölgesetz zur stärkeren Gewinnbeteiligung des Staates blockiert die Freihandelsverhandlungen mit den USA

VENEZUELA

- **Das Problem ist die Bürokratie**
Basisaktivist Candelario Reina über Venezuela vier Jahre nach dem Putschversuch

MEXIKO

- **Schreiben von den ZapatistInnen**
Eine kleine Presseschau zur „Anderen Kampagne“
- **Basisradios sehen Repression entgegen**
Interview mit einem Medienaktivisten über das neue Mediengesetz
- **Die Mauer muss her**
US-Senat verhandelt über neues Einwanderungsgesetz
- **Reden gefährlich, Schweigen alltäglich**
In Ciudad Juarez werden seit Jahren Frauen grausam umgebracht – die Mörder bleiben noch immer straffrei

SCHWEIZ / LATEINAMERIKA

- **Was würde Romero dazu sagen?**
Das RomeroHaus in Luzern wird 20 Jahre alt – ein Gespräch mit dem Leiter Toni Bernet-Strahm über die Aktualität eines unbequemen Vorbildes

LITERATUR

- **Im Bann der Geschichten**
Sergio Pitols Erzählband Mephistowalzer umfasst fünf Erzählungen über das Entstehen von Geschichten
- **Die Karnevalisierung des Schreibens**
Mit dem ‚autobiographischen‘ Werk El mago de Viena überschreitet Sergio Pitol jegliche Genregrenzen
- **Der Smaragdkönig**
Victor Carranza und das grüne Gold der Anden

FUSSBALL

- Elf Investitionen müsst ihr sein
Kreativer Spielerhandel in Lateinamerika